
（令和５年第２回定例会）

発言
順位

議席
番号

氏　　名
（会　派）

質　疑　質　問　の　内　容

1 31
衛　藤　延　洋

（無所属）
＜一問一答＞

１．「ひとが真ん中。」を基本姿勢とする児童の放課後の居場所と過ご
　　し方について
（１）放課後の居場所と過ごし方における市長の基本的な考え方につい
　　　て
（２）放課後の居場所における課題の改善について
（３）定員を大きく上回る育成クラブ室の在り方について
２．地域包括ケアシステムにおける包括支援センターの地域支援事業交
　　付金について
（１）包括支援事業と介護支援事業の連結性について
（２）国の考え方に伴う地域包括支援センターの運営費の在り方につい
　　　て
３．社会福祉施設等における事業継続計画（ＢＣＰ）の策定について
（１）事業継続計画策定に伴う支援の取組について
４．ヘアロスで悩む子供たちへの理解と支援について
（１）ヘアロス当事者への理解について
（２）ヘアロスで悩む小中高生への支援について
５．大分市営陸上競技場の改修工事について
（１）大分市営陸上競技場の改修工事について
６．自治体デジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）について
（１）本市のＤＸを一層推進するための最上位計画への位置付けについ
　　　て

2 11
足　立　義　弘
（自由民主党）
＜一問一答＞

１．荷揚町小学校跡地複合公共施設周辺の市道について
（１）市民に親しまれる通称名やパネル等の設置への見解について
２．河原内地区の活性化について
（１）農業での活性化について
（２）河原内陶芸楽習館事業の活性化について
３．アーバンスポーツ施設の整備について
（１）アーバンスポーツ施設の整備について

3 3
進 　　義　和
（自由民主党）
＜一問一答＞

１．消防法における危険物について
（１）ガソリンについて
（２）灯油について
（３）危険物施設数等について
（４）（３）のうち、国等行政が所有しているものについて
（５）（４）のうち、是正、指示等の状況について
２．病児保育について
（１）本市の取組について
（２）問題点について
（３）搬送、診察、病児保育の一元化について

4 44
今　山　裕　之

（公明党）
＜分割＞

１．土木建築行政
（１）市営住宅について
（２）市営住宅内の道路について
２．教育行政
（１）教員の働き方について
（２）障がいのある子供について
（３）不登校対策

質　疑　質　問　発　言　順　位　表

７月６日(木)



5 20
馬 見 塚　　剛

（ネットワークみらい）
＜分割＞

１．合併記念の森について
（１）今までの取組と今後について
（２）今後の整備について
２．交通指導員について
（１）登下校時の交通指導について
（２）委嘱要件について
（３）必要性について
（４）確保について

6 16
福　間　健　治
（日本共産党）
＜一問一答＞

１．福祉保健行政
（１）新型コロナウイルス感染症について
（２）認知症について
（３）高齢者の加齢性難聴について
２．公共交通対策
（１）ＪＲ九州の駅無人化について
（２）地域公共交通について
３．選挙について
（１）大分市議会議員補欠選挙について
４．公共施設について
（１）地区公民館について

7 2
牧　 　貴　宏
（自由民主党）
＜一問一答＞

１．空飛ぶクルマについて
（１）空飛ぶクルマの活用イメージについて
（２）活用イメージ実現に向けた方向性について
２．不妊治療について
（１）不妊治療の現状について
（２）仕事と治療の両立について
（３）プレコンセプションケアに関する取組について

8 4
長　野　辰　生
（自由民主党）
＜一問一答＞

１．がん検診について
（１）本市のがん検診について
（２）腹部エコー検査の導入について
２．不登校対策
（１）不登校児童生徒のうち学校に登校できていない児童生徒について
（２）おでかけフレンドリールームの受入状況について
（３）外部人材による支援について
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9 19
宇都宮　陽　子
（立憲民主党）
＜一問一答＞

１．誰もが取り残されない社会実現に向け、ＬＧＢＴＱ＋の方々の尊厳
　　を守る取組について
（１）職員がＬＧＢＴＱ＋の方々に寄り添い理解を深めるために
２．医療的ケア児の支援について
（１）医療的ケア児の家族への情報提供について
（２）学校での支援について
３．地域おこし協力隊について
（１）これまでの隊員の状況について
（２）これからの隊員の増員について
（３）退任後の隊員の支援について
４．核兵器廃絶に向けて
（１）核兵器禁止条約締約国会議に向けて

10 32
井手口　良　一

（無所属）
＜一問一答＞

１．医療保健行政
（１）感染症対策
２．企画部関連行政
（１）総合計画について
（２）生成ＡＩについて
（３）複合公共施設について
３．農林水産行政
（１）食料自給率について
（２）農地について
（３）林業施策について
４．商工労働観光行政
（１）新時代に向けた人材育成支援について
５．福祉保健行政
（１）長寿福祉について
６．都市計画行政
（１）グリーンインフラについて（緑の基本計画の推進）
（２）公共交通インフラについて
７．教育行政
（１）オルタナティブ教育について
（２）学校教育におけるＡＩの学習について

11 41
国　宗　　　浩

（公明党）
＜一問一答＞

１．防災ＤＸについて
（１）国土強靭化施策の高度化について
（２）共助による活用について
（３）複合公共施設について
（４）災害に強いまちづくりについて
２．アウトリーチ等を通じた継続的支援事業及び参加支援事業について
（１）アウトリーチ等について
（２）参加支援事業について
（３）重層的支援体制整備事業について
３．草刈り等ボランティア報償金制度について
（１）愛護会等について
（２）ため池について
４．中学校の部活動について
（１）大分市中学校運動部活動推進事業費補助金について
（２）運動部活動総合活性化事業について
（３）詳細な説明について
（４）代替案について

７月７日(金)



12 42
泥　谷　　　郁

（公明党）
＜一問一答＞

１．視覚障がい者支援について
（１）デジタル機器の利用状況について
（２）日常生活用具の支給対象として組み入れることについて
（３）団体からの要望について
（４）講習会の充実について
２．シイタケ生産者支援について
（１）原木の活用について
（２）ほだ木の有効活用について
（３）補助金の見直しについて
（４）新規参入者増加について
（５）新規参入後のフォロー研修について

13 27
安　東　房　吉

（ネットワークみらい）
＜一問一答＞

１．土木建築行政
（１）排水ポンプの設置基準について
（２）水害監視カメラの設置基準について
（３）ハザードマップを設置基準の条件にすることについて
（４）河川改修による環境の変化について
２．一日道路河川愛護デーの廃止について
（１）廃止になった経緯について
（２）今年度の状況について
３．総合的な科学館の設置について
（１）これまでの科学館的な取組について
（２）取組への参加者数について
（３）参加者の声について
（４）総合的な科学館の担当部署について

14 23
帆　秋　誠　悟

（ネットワークみらい）
＜一問一答＞

１．消防団について
（１）コロナ禍での消防団活動について
（２）消防団組織の在り方について
２．自転車運転のマナーアップについて
（１）本市の自転車事故の状況について
（２）自転車運転でのヘルメットの着用について
３．農業施策について
（１）農産物の安定生産について
（２）新規就農の促進について

15 1
山　本　卓　矢
（自由民主党）

＜分割＞

１．観光行政
（１）2024年の福岡・大分デスティネーションキャンペーンにおける本
　　　市の取組について
（２）大阪での2025年日本国際博覧会に向けてのインバウンド誘客につ
　　　いて
２．経口中絶薬について
（１）これまでの人工妊娠中絶に比べて成功率が低いことについて
（２）使用者の精神的ケアについて
（３）避妊の知識や望まない妊娠の予防に関する教育について
３．特定妊婦について
（１）産前、産後、自立、それぞれの支援について
（２）なかなか支援に結びつかず一人で悩んでいる方への支援について
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16 43
佐　藤　和　彦

（公明党）
＜分割＞

１．本市で使用するパソコンについて
（１）情報政策課で管理するパソコンの台数について
（２）パソコンの更新時期について
（３）次期ＯＳのバージョンについて
（４）ＯＳ更新時のシステムの動作検証について
（５）ソフトウエアのインストールの対応について
（６）ＯＳ更新とシステムライフサイクルに対する基本的な考え方につ
　　　いて
２．不用なパソコンの宅配便回収サービスについて
（１）法律に定められた正しい回収方法について
（２）主な事業内容について
（３）完全データ消去の対応について
（４）再利用可能な資源の種類について
（５）本サービスを利用する際の注意点について

17 39
橋　本　敬　広

（公明党）
＜分割＞

１．起立性調節障害の学校での対応について
（１）ガイドラインの周知について
（２）実態調査について
（３）学校での対応について
（４）校内オンライン授業について
２．交通安全対策
（１）特定小型原動機付自転車（電動キックボード）について
（２）自転車用ヘルメット購入補助について
（３）自転車用カーブミラーについて
３．浸水対策
（１）排水ポンプの常設について

18 21
甲　斐　高　之

（ネットワークみらい）
＜一問一答＞

１．公共交通事業者の責任について
（１）スマートサポートステーション導入の経過と本市の対応について
（２）スマートサポートステーション導入駅人員配置事業について
（３）ＪＲ九州の公共交通事業者としての責任について
２．地域コミュニティ創造事業について
（１）事業の検証内容について
（２）事業への反映状況について
（３）支援内容について
３．子供たちの学びを支える教育環境について
（１）本市の教育現場への支援体制について
（２）特別支援等教育活動サポート事業（補助教員）について
（３）人材の継続的な確保について
（４）スクールソーシャルワーカーについて

７月１０日(月)



19 33
岩　川　義　枝

（Ｏｉｔａ市民クラブ）
＜一問一答＞

１．成年後見制度の普及について
（１）制度の利用について
（２）大分市成年後見制度利用促進地域連携ネットワーク協議会につい
　　　て
（３）今後の制度の利用促進について
２．障がい者の雇用促進について
（１）取組について
（２）取組の成果について
（３）精神障がい者の雇用促進について
３．産後ケア事業について
（１）実績について
（２）予約方法について
（３）周知方法について
（４）アンケート結果について
（５）利用期間について
（６）利用料金について
（７）今後の取組について

20 29
堤　　 英　貴
（無所属）

＜一問一答＞

１．産業用地の整備・活用について
（１）大分市産業用地開発支援事業について
（２）産業用地整備の方針について
（３）企業ニーズの把握について
（４）立地企業の区分について
２．起業エコシステムの形成について
（１）若手起業家育成事業について
（２）若手起業家育成施設について
（３）若手起業家育成施設のプレオープンについて
（４）若手起業家育成施設整備の事業目標について
（５）起業に関する事業目標について
３．地域産業の内発的発展のための企業誘致について
（１）ＴＳＭＣにおける２つ目の工場建設について
（２）熊本県でのＴＳＭＣによる２つ目の工場建設の見解について
（３）本市の想定する企業誘致について
（４）国の外国資本呼び込みの方針に関する見解について
（５）国の外国資本呼び込みの方針への対応について
４．大分市マンション管理適正化推進計画について
（１）マンション管理適正化推進計画策定の進捗について
（２）マンションストックの現状について
（３）マンションの管理状況の把握について
（４）マンション管理適正化に向けた支援手法について

21 5
倉　掛　賢　裕
（自由民主党）
＜一問一答＞

１．おおいたパートナーシップ宣誓制度について
（１）おおいたパートナーシップ宣誓制度について
２．中学生学校給食費無償化事業について
（１）中学生学校給食費無償化事業について
３．隣接校選択制について
（１）検討委員会での議論について
４．情報格差について
（１）石合地区での地上波テレビの視聴環境について

22 22
松　本　充　浩

（ネットワークみらい）
＜一問一答＞

１．水素利活用計画について
（１）現状について
（２）国の新たな基本戦略の影響について
（３）庁内体制について
（４）今後の対応について
２．マイナンバーカードについて
（１）現在の交付状況について
（２）本市での公金受取口座誤登録について
（３）マイナ保険証について


